

La interconexión entre Vallehermoso y La Cabezuela, más cerca

GABRIEL JAIME

El Consejo de Ministros ha aprobado recientemente el proyecto de interconexión entre los Pantanos de Vallehermoso y La Cabezuela, lo que permitirá que pronto comiencen las obras que unan los embalses que abastecerán a La Solana y otros seis municipios más. Así lo anunció el alcalde solanero Diego García-Abadillo a través de rueda de prensa, catalogando el hecho como una buena noticia para la localidad con el fin de que nunca existan problemas con el abastecimiento de agua.

El primer edil indicó que ya hay luz verde para la conexión, encomendando la gestión a la empresa Hidroguadiana para la ejecución de las obras, reconociendo una gran

alegría para las localidades de La Solana, Alhambra, Carrizosa y San Carlos del Valle porque han trabajado mucho para ello.

La interconexión será reversible, es decir de pantano a pantano y viceversa en función de la necesidad de cada uno, lo que hace que nunca se quedarán sin abastecimiento de agua.

Abadillo cree que tal vez en un plazo no superior a dos meses podrán licitar las obras, una vez que la empresa Hidroguadiana firme un convenio con la Junta.

De la interconexión de los Pantanos de Vallehermoso y La Cabezuela se beneficiarán los municipios de Valdepeñas, Torrenueva, Castellar de Santiago, Alhambra, Carrizosa, San Carlos del Valle y La Solana.

IU, satisfecha por la decisión del Supremo sobre tres empleados municipales

AURELIO MAROTO

Izquierda Unida no ha ocultado su satisfacción por la decisión del Tribunal Supremo, que no ha admitido a trámite el recurso presentado por el Ayuntamiento tras el despido de tres ex empleados municipales, avalando así la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha. Uno de ellos es Bernardo Peinado, precisamente el actual portavoz de IU en la Corporación Municipal.

Cuestionado en rueda de prensa por este particular, se limitó a expresar su contenido, pero evitó entrar en detalles, "no queremos interferir y esperaremos a que el equipo de gobierno se pronuncie". Tal pronunciamiento tendría dos únicas vertientes: la indemnización o la readmisión. Según Peinado, será entonces cuando comparecerán de nuevo ante los medios para ofrecer su opinión sobre el desenlace judicial de este contencioso, que

dura ya varios años. Pese a la insistencia de los periodistas, no quiso ahondar ni aclaró nada más. Tan sólo dejó una frase periodísticamente interesante: "ha quedado demostrado que el Ayuntamiento cometió una tropelía".

En su encuentro con los medios, el concejal también se refirió a otros asuntos. Peinado mostró su preocupación ante recortes en el gasto social mientras se suprime el Impuesto de Patrimonio. IU ya se pronunció en contra de esa supresión que impedirá a la Junta recaudar 50 millones de euros, y cree que son "regalos fiscales a los que más tienen" mientras se sube lo que denominó "impuesto de los pobres" en referencia al IVA.

A propósito de los últimos sondeos electorales para Castilla-La Mancha, comentados por el secretario local del PSOE, Luis Díaz-Cacho, le "aconsejó" preocuparse más por el paro, "el más alto de la historia en La Solana".

En cuanto al Legado Bustillo, el portavoz de IU recordó que también elogian lo que se hace bien "por ejemplo el plan de empleo para 60 personas con discapacidad". Lo que no ven bien es "comprar dos casas históricas para hundirlas ni cobrar por acudir a las reuniones del Patronato de la Fundación". Peinado insistió en no cobrar por razones de ética, no de populismo -dijo-.

La Veguilla

Por último, IU aseguró haber recibido quejas de vecinos del ensanche de La Veguilla por no tener aún disponible el alumbrado público y de aficionados al deporte ante los retrasos que está sufriendo la nueva ciudad deportiva en La Moheda, sobre todo por la falta de vestuarios adecuados, "esperarán a que la botella esté preparada para estrellarla contra la pared en la inauguración", declaró con cierta ironía.

NUEVO MONOVOLUMEN PEUGEOT 5008 FELICIDAD PARA TODOS



En el nuevo Peugeot 5008, todos querrán tu sitio. Porque gracias al diseño ergonómico del puesto de conductor que proporciona una seguridad y un confort únicos en su categoría, y al sistema Head Up Display integrado, que permite controlar toda la información fundamental para la conducción sin perder de vista la carretera, todo el mundo querrá conducirlo, y todo el mundo, estará feliz.

PEUGEOT **5008**

Alquiman S.A. y su red de agentes

Ctra. Argamasilla de Alba, km 0'800, Esq P. Cementerio - Tfno.: 926 510 503 - 926 510 519 - TOMELLOSO

Talleres Autovisa

Avda. Picassent, 12
Tfno.: 967 14 55 12 - VILLARROBLEDO

Talleres Guillermo Calero

Tfno.: 926 61 14 85 - Fax: 926 61 49 34
Autovía de Andalucía, 171 - MANZANARES



PEUGEOT
MOTION & EMOTION